
  

ASSOCIAZIONE 
ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA 

Codice fiscale 94169870543 
Via G.P. Da Palestrina 40 – 06124 Perugia 

 
 

VERBALE ASSEMBLEA SOCI 
 

Addì 30.03.2019, presso la sede del Collegio dei Maestri Venerabili dell'Umbria, situata in 
Corso Cavour 97 Perugia, si è riunita, in seconda convocazione, l'Assemblea Ordinaria dei 
Soci  dell’associazione, non riconosciuta, ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA, per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente del Consiglio Direttivo sull'esercizio sociale anno 2018; 
2. Relazione dei Coordinatori medici sull'andamento dell'attività svolta; 
3. Presentazione ed approvazione del rendiconto economico finanziario consuntivo 

anno 2018; 
4. Presentazione ed approvazione del programma e del bilancio preventivo anno 

2019; 
5. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 10.35, verificata: 
 

- La regolarità della convocazione; 
- La presenza dei soci come da libro delle presenze; 
- Che tutti i presenti si dichiarano sufficientemente informati sugli argomenti posti 

all’ordine del giorno, alla cui trattazione nessuno si oppone. 
 

Tutto ciò constatato e fatto constatare, il Sig. Bastianini Fabio DICHIARA validamente co-
stituita l’assemblea a norma di legge e di statuto ed abilitata a deliberare su quanto posto 
all’ordine del giorno, ne assume la presidenza a norma di statuto e chiama il Sig. Filippo 
Santilli a svolgere le funzioni di Segretario. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: il Presidente Fabio Bastianini, innanzi tutto ringrazia tutti 
coloro, medici e non, che hanno collaborato fattivamente alla realizzazione del progetto e 
hanno permesso di erogare un servizio prezioso per le fasce meno abbienti della popola-
zione. Nella sua relazione, allegata al presente verbale, oltre a relazionare sull'attività svol-
ta nell'anno 2018 pone particolare risalto sugli obiettivi per l'anno successivo e tiene a sot-
tolineare che sarà possibile perseguirli solo con l'aiuto concreto di tutti i Soci. 
 
Secondo punto all’ordine del giorno: anche il Consigliere Luigi Gargiulo, coordinatore me-
dico, ringrazia sentitamente i colleghi e le Signore delle Stelle d'Oriente che hanno svolto 
la loro opera all'interno dell'Ambulatorio. Nella sua relazione, allegata al presente verbale, 
oltre a soffermarsi sull'attività svolta, immagina un incremento dell'utenza e quindi delle 
prestazioni che richiederanno un numero crescente di volontari e di risorse economiche 
per fornire, oltre le cure di base, anche una riabilitazione protesica economica, ma funzio-
nale, per concludere con interezza un iter terapeutico. Si augura una costante presenza 
collaborativa dei Fratelli, ma anche una disponibilità economica stabile che permetta di 
soddisfare pianamente coloro che hanno necessità di cure ed assistenza. 

 
Terzo punto all’ordine del giorno: il Consigliere Urbani, dice di sentirsi particolarmente gra-
tificato dai ringraziamenti dei Pazienti dell'Ambulaotrio. Inizia ad illustrare il rendiconto 



  

economico finanziario del 2018, allegato al presente verbale. Al termine, dopo alcune rio-
chieste di informazioni dei Soci, a cui viene risposto puntualmente, il bilancio è posto ai vo-
ti e viene approvato all'unanimità. 
 
Quarto punto all’ordine del giorno: il Consigliere Urbani  passa poi all'illustrazione del bi-
lancio preventivo per l'anno 2019. Posto ai voti è approvato all'unanimità. 
 
Terminati gli argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 11,20.  
 

Il Segretario       Il Presidente 
        


